

一般質問

一般質問関係の記事は、各議員から提出された原稿を基に掲載してあります。

学校施設

宮之城高校施設の活用計画

町長／宮之城中学校を移転活用



日高政勝議員

日高 宮之城中学校として活用することで保護者や地域住民の合意形成は得られたか。今後の移転スケジュールの考えは。

町長 現在の宮之城中学校が老朽化し、危険という現状から、移転活用する考えで、多くの町民の声を聞き、大部分の理解を得ました。今後、県や国との協議を経て、必要な施設整備を行い、平成20年4月以降8月までには移転できると考えています。



元宮之城高校の施設

改正教育基本法への対応は

教育委員長／新たな施策を検討

日高 「教育の憲法」といわれる教育基本法が全面改正された。この法の理念を受けて本町教育をどのように振興していく考えか。

教育委員長 町も実情に応じた教育振興計画を定めてまいります。

生涯学習の推進、家庭教育の充実、幼児期の教育への環境整備、学校生活を営む上での規律や自ら学習する意欲の重視、更に学校、家庭及び地域連携など現在の取り組みや新たな施策を検討してまいります。

その他の質問

- ・ 少子化に伴う学校運営
- ・ 農林業振興ビジョン
- ・ 財政問題



平田 昇議員

行政

町民は一体感をもてるか

町長／概ね良い方に進んでいる

平田 町は一被災者が失った財産の補償として約300万円支払うことを決めた。これで他の被災者は町民として一体感を持つてるのか。

町長 新町は、特別な問題より、全体的な問題について確かな取り組みが



財政計画の策定などを行う財政課

必要です。新町の礎を築くには今まで知らなかった人達が協力して取り組まなければなりません。災害対策にもいろいろ調整に努め、町全体の事として取り組みます。概ね、良い方向で進んでいると思います。

財政非常事態の宣言を

町長／機会をとらえて訴える

平田 町民が町の財政危機に気づくのが遅ければ夕張市と同じになる。財政の非常事態を即刻に宣言して、町民に危機を訴えよ。

町長 宣言をした町の例では、マスキミの偏った報道が町民に不安をおおりに、萎縮させ、町のイメージも落とすようです。町全体が財政危機を理解し、一体となって進む事が大事です。3月、4月に開かれる町内の各種会合等で財政の現状を説明し、理解を得てまいります。

その他の質問

- ・ 外部監査制度の導入
- ・ ダム操作の見解
- ・ 入札制度の方針は
- ・ 川内川の清浄化対策